

Transcripción de las declaraciones de Carlos Torres Vila, presidente de BBVA, en los resultados del 4T24

2024 ha sido un año extraordinario para BBVA con el que hemos cerrado el exitoso ciclo estratégico que iniciamos en 2019, superando con creces todas las metas que nos marcamos.

Un año más volvemos a destacar entre los bancos europeos por nuestra combinación única de crecimiento y rentabilidad. El crédito creció un 14% y nuestra rentabilidad sobre el capital, el ROTE, se situó muy cerca del 20%.

Además, hemos sumado 11,4 millones de nuevos clientes y hemos alcanzado, un año antes de lo previsto, el objetivo de canalizar 300.000 millones de euros en negocio sostenible desde 2018.

Gracias a esta actividad y al liderazgo de nuestras franquicias, especialmente España y México, hemos superado por primera vez en la historia los 10.000 millones de euros de beneficio atribuido.

Nuestra actividad y resultados crecientes amplifican el impacto positivo de BBVA en la sociedad:

- Prestamos un servicio esencial, canalizando el ahorro hacia la inversión productiva;
- Destinamos cerca de 5.000 millones de euros, aproximadamente un tercio de nuestro beneficio bruto, al impuesto sobre el beneficio, contribuyendo directamente al bienestar social;
- Dedicamos otro tercio, 5.000 millones, a mejorar significativamente la remuneración a nuestros accionistas, muchos de ellos pequeños ahorradores, con un dividendo en efectivo de 70 céntimos por acción y con un nuevo plan de recompra de acciones de casi 1.000 millones de euros;
- y reservamos el tercio restante para reinvertir en el negocio, incrementando nuestra capacidad de conceder más crédito en el futuro.

Encaramos 2025 con optimismo, con buenas perspectivas de crecimiento de la actividad y manteniendo los elevados niveles actuales de rentabilidad, a pesar del entorno de incertidumbre y los retos a los que se enfrenta el sector financiero europeo.

Europa necesita bancos más sólidos, eficientes y con el tamaño adecuado para afrontar las inversiones necesarias en tecnología y sostenibilidad, factores clave para mejorar la competitividad del continente. También es fundamental avanzar en la Unión Bancaria y del Mercado de Capitales para competir a nivel global.

En este contexto, hemos planteado el proyecto de unión con Banco Sabadell. Esta operación representa una gran oportunidad para todos: clientes, empleados y accionistas de ambas entidades, así como para la sociedad en su conjunto. La unión combina las fortalezas de dos grandes bancos para que juntos alcancemos metas que no serían posibles por separado.